
吉原・クラブアムール＆男爵のレポート　１９９９年６月

　会員の方からのご了解を得て吉原・クラブアムールと男爵のレポートを掲　載します。　ボー
ナス後にはしご・・・（いいなぁ）のレポートです。　レポートは「ポン太２」さんです。

クラブアムール編

■まずは予約から

　インターネット会員になっていましたので、グラマーな×××さんを数日　前から予約しまし
た。　前日に確認のＴＥＬをいれたところ大丈夫の事。

■当日確認

　当日の１１時に確認のＴＥＬ。　お店の人いわく「×××さんは本日お休みです。どう致しま
すか？」　私思わず「フリーでお願いします。」　（皆さんはどうされます？教えて下さい。）

■入店

　１２時４５分に吉原交番前に到着し、お店にＴＥＬ。　５分ぐらいで車が到着、お店に入りま
した。フロントで入浴料１万円を支　払いました。（サービス料４万円）　待合室ですが緊張し
て覚えていません。（すみません。）　お店の人が何枚かの写真を持ってきましたが、その中の小
柄な〇〇〇さん　を指名しました。

■姫様とご対面

　しばらくして〇〇〇さんとご対面。　写真よりもすごく可愛いです。（思わずラッキー！）　
本人も写真の方がきつく見えると言ってました。部屋に入りお土産を渡し、

■早速プレイに突入。

　服を脱がせてもらい、〇〇〇さんも服を脱ぎ脱ぎ。　（サイズは T:154. B:88. W:60. H:89）　キス
の後じっくりと生Ｆしてもらい、たまらなくなったのでこちらも攻め　るべくシックスナイン。
その後に正常位での〇〇挿入。　恥ずかしながらあっという間に暴発してしまいました。　２
回戦はマットでしたが不発でしたので省略。　（どうもあのぬるぬる感が気になってだめでし
た。）

■３回戦へと

　気を取りなおしてベッドに戻り３回戦突入です。Ｆしてもらった後姫のオ　ッパイをレロレ
ロ（乳首が感じるようです。）　調子に乗っていろんなところをなめまわしました。　姫によつん
ばいになってもらいバックから挿入し、ピストン運動。　オッパイとクリちゃんをいじいじしな
がら、どーんと放出。

■感想は

　今回は指名した姫がお休み？でフリーとして入りましたが非常に満足しま　した。お店の対
応は別として〇〇〇さんにはもう一度お相手してもらいた　いというのが正直な感想です。

■ロビンの感想

　予約指名の女の子がお休み（ドタキャンね）のかわりの女の子で大当たり　ですか・・・　うー
ん、結果オーライですね。　わたしだったら、別のお店にフリーでいって写真を見せてもらうと
思いま　す。　過去にこのパターンでオキニ姫を見つけてますので、意外といいのかも。
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http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B5%C8%B8%B6%A1%A6%A5%AF%A5%E9%A5%D6%A5%A2%A5%E0%A1%BC%A5%EB


男爵編

　クラブアムールに登楼した数時間後なのに・・・　場所がわからないので上野駅からタクシー
で吉原大門まで行きお店にＴＥＬ。　数分後お店の車（車種不明）が到着、それに乗り込み間も
なくお店につき　ました。

■ご対面

　フロントで入浴料２万円を支払い待合室へ。従業員の方も対応がとてもよ　かったです。　
しばらくして本日のお相手の××さんとご対面です。　写真より可愛い感じです。（ラッ
キー！）　部屋に入りお土産を渡したらとても喜んでくれました。

■プレイ開始

　Ｄキスのあと服を脱がしてもらいました。姫が「脱がせて～」と言うので　どきどきしながら
服、下着を脱がします。　（157 cm サイズ B 88(D), W 60 ,H 87 ）　とてもナイスなボディで最高で
す。　私はベッドに腰掛け、姫は屈みこみ〇〇Ｆを始めました。　その後ベッドで再びＦのあ
と、騎乗位で〇〇挿入！しかしいつまでたって　もいけません。　（なぜなら数時間前に２回抜
いているので当たり前！）　数年前なら４回ぐらいは大丈夫だったのに・・・　という事でその場
は挿入感を味わってお終いでした。

■お次は椅子・マット

　お風呂に入った後はスケベ椅子でのプレイです。　姫は椅子でのプレイが得意の様で、椅子に
座った私の愚息、袋、アナルを　丹念に舐めてくれました。その後両手の指を姫自ら秘所に導い
てくれまし　た。壷ためしというんでしょうか？　椅子に座ったままでの挿入もありましたが、
愚息は役に立ちません。　本当に残念です。（当たり前ですよね）　その後マットでも不発でし
たので省略します・・・

■再び挑戦

　ベッドに戻りＦしてもらっていたら、回復の兆しが見えてきたので、秘所　を中心に舐めまわ
し頃合いを見て〇〇挿入、数分後にめでたく放出となり　ました。

■感想・・・というか反省？

　今回は私が大馬鹿の為、この様な有りさまとなってしまいました。　次は禁欲して姫のテク
ニックをじっくりと味わいたいと思います。

■ロビンの感想・・・というか、いいなぁです。

　高級店をはしごですか・・・うーむ、やってできないことはないけどやは　り体力が持たない
なぁ。　２０代の頃なら何回でも（おおげさか）チャレンジできたんだけどねぇ。
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